

SKISPRINGEN

Große Begeisterung bei den Jüngsten

OBERWIESENTHAL – Das Miniskifliegen auf der Oberwiesenthaler Koefriedschanze hat zwar am Samstag bei bestem Wetter stattfinden können, allerdings nicht die erhoffte Resonanz gefunden. „Die Anzahl der Sportler war nicht überwältigend, aber es gab einen schönen Wettkampf“, sagte Ute Ebell von den Organisatoren. Begeisterung kam dennoch auf, spätestens als jeder Miniskispringer eine Gratis-Waffel nach dem Vorzeigen der Urkunde bekam. „Wichtig sind die Wettbewerbe der Kleinen allemal, nur so sind sie für den Skisprungsport zu begeistern. Und nur so lassen sich die Freitags und Frenzels der Zukunft finden“, so Ebell. Ihr Sohn Matti (1. S 6) und Leon Fischer (Geyer, 3. S 7) kamen als einzige aus dem Altkreis aufs Podest. 17 Mädchen und Jungen verteilten sich auf 5 Konkurrenzen. (mas)